

Autor	Beitrag
<p><a href="#">gmg</a> 08.12.2019 15:22</p>	<p>Erneut wurden Shisha-Bars, Cafés und Gaststätten in Heiligenhaus kontrolliert. Dabei stellten die Einsatzkräfte einige Ordnungswidrigkeiten fest.....</p> <p>.....Unterstützt wurden die Behörden erneut von Experten eines GSG-Herstellers. Diese stellten in einer Spielhalle zwei illegale betriebene GSG fest....</p> <p>Auch in einem Cafe wurden die Experten fündig. Auch hier hatte der Betreiber einen illegal betriebenen Geldspielautomaten im Einsatz.</p> <p><a href="#">Klick</a></p> <p>und dazu</p> <p><a href="#">Klick2</a></p> <p>Anmerkung: Unterstützung durch Experten der GSG-Hersteller führt häufig zu einer erfolgreichen Begehung.</p> <p>Grüße</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: